

Le concours "Webcup" devient "24h by webcup"

Cette année 2023 marque la 10ème édition océan Indien de ce concours inégalable dans la sphère du numérique ! Les organisateurs ont donc acté un changement de nom, de logo et de nouvelles règles qui sauront stimuler les passionnés du coding.

Anciennement connu sous le nom "Webcup : 24h pour créer un site internet" et présent depuis 14 ans sur la Réunion, ce concours regroupe chaque année des équipes de tout l'océan indien qui relèvent le défi de créer un site web en seulement 24 heures.

Cette nouvelle édition se tiendra les 6 et 7 mai prochains en simultané dans les 6 îles : Comores, Madagascar, Maurice, Mayotte, La Réunion et Rodrigues. Sur La Réunion les participants seront réunis dans les locaux de l'école d'informatique Epitech à Saint André.

Les nouveautés de cette 10ème édition Océan indien

L'association Webcup a fait évoluer la compétition :

Un nouveau nom, un nouveau logo, un nouveau site web : désormais, le concours se nomme "24h by Webcup", ce qui permet de différencier cette compétition des autres activités de l'association Webcup (inclusion numérique et insertion professionnelle).

Autre nouveauté : un partenariat a été mis en place avec la jeune société d'hébergement "Hodi.host" basée à La Réunion, et qui propose des hébergements 100% locaux, ce qui permet un accès plus rapide pour les sites web consultables sur l'océan Indien.

Désormais, l'intégralité des participants des îles de l'océan Indien doivent obligatoirement héberger leur site web sur l'infrastructure proposée par Hodi.host.

Les jury ont maintenant 5 jours pour décortiquer les sites web des participants, ce qui leur offre plus de temps que précédemment pour optimiser leur notation et prendre en compte toutes les spécificités et la qualité du développement réalisés par les équipes.

Une cérémonie d'annonce des lauréats et de remise des prix se tiendra à J+10 environ de la compétition, ce qui permet, là encore, aux participants de se retrouver pour mieux échanger entre eux et favoriser le réseautage : précédemment, la remise des prix était mise en place directement au terme des 24h de compétition.

Le hackathon inclusifs des fous du web

Le concours 24h by webcup est un événement unique en son genre, où les participants ont la possibilité de mettre en pratique leurs compétences en matière de développement web et de création de contenu dans un environnement compétitif et collaboratif. Le concours se déroule en simultané sur six îles de l'océan Indien, ce qui en fait un événement international. En 2022, le record de participation a été atteint avec plus de 270 participants sur l'ensemble des îles !

Que vous soyez étudiants, professionnels ou amateurs passionnés, le concours est ouvert à toutes les personnes passionnées par la création de site web. Les équipes participantes (de 1 à 4 personnes) seront évaluées par un jury composé d'experts en développement web, de graphiste et de chef.fe d'agence en communication.

Les équipes gagnantes de chaque île se retrouveront au second semestre pour la finale du concours, elles représenteront ainsi chacune leur territoire à la grande finale en fin d'année.

Les inscriptions pour le concours 24h by webcup sont désormais ouvertes. Les équipes peuvent s'inscrire sur le site web officiel et commencer à planifier leur participation dès maintenant : **www.24h.webcup.fr**

A propos - Association Webcup

L'association Webcup œuvre pour développer les compétences numériques et entrepreneuriales de tous les réunionnais au travers de 3 axes de travail :

- L'évènementiel
- L'animation numérique pour tous les publics, dès l'âge de 8 ans
- L'insertion professionnelle.

Plus d'informations sur la page facebook : @webcup.official